

1938

584. 12 mars *Le ministre en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Envoie une lettre du ministère des Affaires étrangères qui refuse toute concession fiscale à la Banque Royale tant que la négociation de la convention fiscale n'aura progressé 757

585. 22 mars *Le ministre aux États-Unis au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Communique des renseignements du département d'État sur la contrebande d'alcool en provenance de Saint-Pierre..... 758

586. 14 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre en France.* L'exhorte à demander à Paris d'étudier en particulier les problèmes fiscaux de deux sociétés canadiennes..... 759

587. 27 juin *Le ministre en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte que Paris ne l'a pas avisé de la date pour l'ouverture des négociations sur la double imposition..... 759

588. 27 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au ministre en France.* S'informe de la position française concernant la base des négociations..... 760

589. 30 juin *Le ministre en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Indique le préalable de Paris à l'ouverture des négociations le 12 juillet..... 760

590. 19 juill. *Le ministre en France au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Rapporte que les conditions de dégrèvement consenties par Paris à l'égard de la double imposition sont avantageuses..... 760

591. 7 sept. *Le commissaire, Gendarmerie royale du Canada, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Suggère d'engager des négociations avec Paris au sujet de la contrebande d'alcool..... 761

592. 15 sept. *Le commissaire, Gendarmerie royale du Canada, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Déclare que plusieurs navires de contrebande passent au registre français afin d'échapper à la douane..... 762

593. 15 sept. *La légation de France au ministère des Affaires extérieures.* Résume les accords sur la double imposition et l'échange de renseignements sur les impôts 762

594. 27 sept. *Le commissaire, Gendarmerie royale du Canada, au sous-secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Donne le

1938

584. Mar. 12 *Minister in France to Secretary of State for External Affairs.* Encloses letter from French Foreign Ministry refusing tax concessions to Royal Bank until negotiations on fiscal convention more advanced..... 757

585. Mar. 22 *Minister in United States to Secretary of State for External Affairs.* Passes information from State Department concerning liquor smuggling from St. Pierre.. 758

586. May 14 *Secretary of State for External Affairs to Minister in France.* Instructs him to seek special consideration by French government of taxation problems of two Canadian companies..... 759

587. June 27 *Minister in France to Secretary of State for External Affairs.* Reports no reply from French government concerning date for negotiations on double taxation..... 759

588. June 27 *Secretary of State for External Affairs to Minister in France.* Queries French position on basis for negotiations 760

589. June 30 *Minister in France to Secretary of State for External Affairs.* Gives French condition for opening negotiation on July 12..... 760

590. July 19 *Minister in France to Secretary of State for External Affairs.* Reports French conditions for relief of double taxation quite favourable..... 760

591. Sept. 7 *Commissioner, Royal Canadian Mounted Police, to Under-Secretary of State for External Affairs.* Suggests negotiations regarding liquor smuggling be opened with French government..... 761

592. Sept. 15 *Commissioner, Royal Canadian Mounted Police, to Under-Secretary of State for External Affairs.* States several smuggling vessels changing to French registry to avoid Canadian customs regulations.. 762

593. Sept. 15 *French Legation to Department of External Affairs.* Outlines agreements reached on double taxation and exchange of taxation information..... 762

594. Sept. 27 *Commissioner, Royal Canadian Mounted Police, to Under-Secretary of State for External Affairs.* Names two